

Artikel vom 17.04.2018

Diskussion mit Ilse Aigner

"Vom Dieselskandal bis hin zur Verbesserung des Nahverkehrs"



Die fünf Ortsverbände des Tegernseer Tales hatten eingeladen zu einer Diskussionsveranstaltung mit der Stimmkreisabgeordneten Staatsministerin Ilse Aigner. Der Abend stand unter dem Thema "Vom Dieselskandal bis hin zur Verbesserung des Nahverkehrs". Die über 200 Gäste haben mit der - seit kurzem auch für den Verkehr zuständigen - Ministerin über die Fragen diskutiert, die ihnen zu diesem Thema auf den Nägeln brannten. Aber es kamen auch andere Themen zur Sprache, die nichts mit dem Verkehr zu tun haben, wie z.B. "Zukunft der Grundsteuer" und "Erbschaftsteuer".